
令和 6年度 第１回宇美町総合戦略推進懇談会 

 

次 第 

 
令和 6年 6月 19日（水）14：00～ 

宇美町役場 大会議室（左） 

 

 

1 開会 

 

 

2 本部長あいさつ 

 

 

3 議題 

➀ 宇美町の人口推移について 

 

 

② 第 2期宇美町総合戦略（令和 4年度・令和 5年度）の評価・検証について 

 

 

4 第 3期宇美町総合戦略の策定スケジュールについて 

 

 

5 その他 

 

 

6 閉会 

 

 

 

 

 

                                    次回 懇談会開催日 

                                    令和６年  月   日（   ） 

                                          時～ 



令和６年度 第 1 回宇美町総合戦略推進懇談会 

委員からの意見 

令和 6年６月 19日（水曜日） 

14 時 00分～16時 00分  

                               宇美町役場 ２階 

大会議室（左） 

（出席者） 

委 員：世利哲昭、橋本愛子、清原幸治、石藏正二郎、黒川悟、山尾順二、川上利香 

本部長：原田和幸 

事務局：工藤課長、松田課長補佐、瀬川係長 

 

委員からの意見 

 

・空き家対策関連 

・空き家の再利用が進めば、人口も増えるのではないか。 

・中古の物件が次の世代に継承されていくなど、戸建ての循環ができれば、町自体も活気づくと

思う。 

・アパートは増えている印象がある 

・今現在の空き家の状況や活用などはどうなっているのか。 

 

・交通施策関連 

・宇美町は道路行政が遅れている。 

・スマートインターができれば、企業も入ってくるなどするので、将来が楽しみだ。 

・のるーとも日曜日や太宰府に向かうアクセスがあるといいと思う。 

 

・観光施策関連 

・一度転出した人が再度転入してきたかどうかはわからないのか。 

・観光振興と人口増加の因果関係がどのように整理されているのか。また、そこに何か方向性な

ど見えているものがあるのか。 

・例えば、糸島市のように観光で全国的に注目され、それが原因で人口が増えたという市町村が

あるのか。 

・宇美町は宿泊施設がなく、せっかく観光に来てくれた方が、観光で終わり、宿泊は福岡市でと

いう風になってしまう。なので、宿泊施設を誘致するなどをしてみてはどうか。 

・観光入込客数はどのように調べているのか。 

・どこから来た観光客で、宇美町で観光した後、どこに行ったかなどの分析ができないか。 

・県外からの観光客数を増やすには、宿泊施設がないといけない。 

・昭和の森に、町内の子どもたちの体験として、シャクナゲを植えてもらうなどして、町内に綺

麗なお花を見るスポットなどを、作り出していくのはどうか。 

 

 



・情報発信関連 

・きれいな景色が Instagram で流れてくるとフォローしようかなと思う。 

・宇美町には、昭和の森からの見通しのよさなど、きれいな景色や、隠れた良いところがたくさ

んある。そういったところを、写真が好きな方をターゲットに発信していけば、フォロワー数

がもっと増えると思う。 

・宇美町の良いところの写真を募集して、図書券やポイントを付けるなどすれば Instagramの

フォロワー数が増えるのではないか。 

・昭和の森に「ちょっと BBQ に行こう」くらい気楽に行けるようになる工夫があると良い。 

・住民参加型で、情報発信のアイデアを募集してみるのはどうか。 

・ゆりが丘に桜がきれいで、付近の遊歩道もきれいな公園があるので、もっとアピールしても良

いかもしれない。 

 

・子育て施策関連 

・学童や保育園の預かりの時間など、預かりの質が上がれば、夫婦で正社員として働ける町とし

て、１つの魅力になると思う。 

・子どもの得意分野を見出してあげられる先生が多いと、ありがたい。得意分野を活かせたほう

が子どもも、いきいきできると思う。 

・得意なことを得意だと言える環境を学校でつくっていくことのほうが、学力の向上よりも大切

なのではないか。普段学校ではできないことのアピールができる場（絵の教室や発表会など）

を町でやってはどうか。「個」を大事にすることが大切なのではないか。 

・最近は、小学生、中学生で目標を決められる子のほうが珍しいと思う。 

・フリースクール的なところも充実していってほしい。 

 

・地域コミュニティ関連 

・若い世代の人も巻き込みながら、コミュニティの裾野を広げられるアイデアが欲しい。かるた

や相撲などの根付いていたものが途切れつつあり、もったいない。 

・何か大きなイベントを１つでも良いので、開催すれば町外からも人が来て、活性化につながる

のではないか。 

・特に、若い世代の転入者の自治会加入者がどんどん減っている。 

・校区コミュニティ単位でやっていることに、更なる支援をしてほしい。 

・自治会に入ることで、目に見える特典があるとどうか。自治会に入るメリットが見えないこと

が問題なのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 



・その他 

・宇美町は、近隣の志免町などに比べると、マンションが少ないのではないか。 

・町の誘致で、宿泊施設の運営会社が来るとなったとき、企業が受けられる優遇制度など、企業

が１度来てみようかと思うようなことは、どういったものがあるのか。 

・お父さん、お母さんたちが子どもを連れて集うような、宇美町１番の公園はどこか。 

・これからシンボルとなるような大きな公園をつくるのであれば、子どもだけでなく、ランニン

グコースやウォーキングコースなど、大人も集えるような公園になれば、1 つの魅力になると

思う。 

・町民に、どこが居心地がいいかを聞いてみても良いかもしれない。 

・就業率は上がっているが、実際は、正社員よりも、アルバイトやパートが増えているのではな

いか。 


